

Autres scènes

PSYCHOPHONIES DE L'ÂME

Dans le cadre d'Extra Ball. De et avec Esperanza López et Oskar Gómez Mata. Les 19 et 20 sept., 18h30 (sam.), 20h (dim.), Centre culturel suisse, 38, rue des Francs-Bourgeois, 3^e, 01-42-71-44-50. (8-12 €).

Ne vous effrayez pas de ce titre un peu savant ! Les "psychophonies" sont des phénomènes vocaux extraordinaires, imperceptibles à l'oreille. Imaginez plutôt une performance corporelle où deux comparses mettent en scène les voix intérieures, parfois inconscientes, qui vous poussent à prononcer des phrases toutes faites, des ordres inconsidérés, des mots d'encouragements. Vous êtes libres de vous asseoir ou de rester debout, de regarder ou non, de rire ou pas, voire d'agrafer les comédiens sur le mur. Ne rien faire aussi et écouter ce spectacle non identifié de la compagnie L'Alakran, qui se plaît à nous faire voir quelque chose de différent, de ludique, de politique aussi. Amateurs de sensations, franchissez donc les portes de l'âme !